

Réaction de Patrick Seguin, suite à l'annonce de la démission d'Alain ANZIANI de la Présidence de Bordeaux Métropole.

« C'est avec beaucoup d'émotion que j'ai appris la décision d'Alain Anziani. Avec lui et ses équipes, nous avons pu travailler en bonne intelligence et parler d'une seule et même voix au bénéfice du développement économique. Il savait être consensuel et avoir le sens de l'intérêt général quand il s'agissait de défendre l'économie girondine.

Je souhaite maintenant que son action et le travail accompli en commun depuis ces nombreuses années puissent se poursuivre dans la continuité et dans le même état d'esprit pour l'intérêt général de l'économie et de l'emploi au sein de la Métropole.

Toutes les informations sur :

www.bordeauxgironde.cci.fr

Les réseaux sociaux (FaceBook, LinkedIn et Twitter)